
Gentili Colleghi, 

sta per iniziare l’avventura del 21° Congresso Nazionale SARNePI joint ESPA sotto la mia presidenza, con 

l’auspicio di aver contribuito ad avvalorare la nostra Società Scientifica, aumentandone la visibilità anche a 

livello europeo, vorrei in questa occasione presentare la mia candidatura alla presidenza SARNePI  nel 

biennio 2020-2021. 

Pur non lavorando in un ospedale pediatrico svolgo l’attività di anestesia pediatrica da trenta anni, 

gestendo in qualità di Responsabile di Struttura Semplice di Anestesia Pediatrica presso L’Azienda 

Ospedaliera di Perugia tutta l’attività anestesiologica pediatrica, comprensiva di tutte le discipline 

specialistiche chirurgiche. Il nostro è un Hub di secondo livello pertanto ci troviamo a gestire anche la 

chirurgia neonatale e del prematuro. In questi anni ho formato giovani Colleghi e Specializzandi costituendo 

un gruppo dedicato in grado di gestire il paziente pediatrico di tutte le età in elezione ed in urgenza. 

L’attività del nostro gruppo è visibile all’interno della SARNePI con la partecipazione attiva a Gruppi di 

Studio, e multicentriche nazionali ed europee e coordino il GdS Day Surgery. Ho dei moduli didattici di 

Anestesiologia  presso  la Scuola Interdipartimentale di Medicina e Chirurgia, Laurea Magistrale in Scienze 

Infermieristiche e nelle Scuole di Specializzazione dove è previsto il MED41 dell’Università  degli Studi di 

Perugia. Sono responsabile del coordinamento gestionale della Scuola di Specializzazione di Anestesia e 

Rianimazione dell’Università degli Studi di Perugia.  

Sotto la presidenza del Dr. Nicola Zadra, biennio 2012-2013, sono stata membro del CD SARNePI e in quel 

periodo, come ricorderete, sono stati apportati numerosi  e innovativi cambiamenti nella gestione della 

Società sia sul profilo scientifico che amministrativo.   

Ho due obiettivi principali: il primo  che mi sono posta è di aumentare la visibilità della nostra disciplina, 

attraverso la Società, soprattutto ai Colleghi che come me non lavorano negli ospedali pediatrici; l’altro è di 

coinvolgere sempre di più i giovani e implementare l’attività dei Gruppi di Studio. Pertanto metto a 

disposizione la mia esperienza accumulata nel corso degli anni, sono iscritta alla Società dal 2000. 

Un caro saluto a tutti 

 

 


